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Sachverhalt: 
 

Anfrage der BfB-Ortsratsfraktion zum Sachstand Schulweg Wahlschieder Grube 

 

Sehr geehrter Herr Ortvorsteher, sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

 

folgende Anfrage bitte ich in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsrates 

Wahlschied zur Beratung aufzunehmen und zu den unten angeführten Fragen eine 

Stellungnahme seitens der Gemeindeverwaltung zu veranlassen und / oder einen 

auskunftsberechtigten Vertreter der Gemeindeverwaltung zur Ortsratssitzung einzuladen bzw. 

zu entsenden. 

 

Anfrage: 

 

Der Fußweg zwischen Wahlschieder Grube und Vorstadtstraße („Schulweg“) ist seit Jahren 

für Fußgänger gesperrt. Er stellt die kürzeste Verbindung von der Wahlschieder Grube zu 

einer Bushalte in der Vorstadtstraße und damit generell die kürzeste Verbindung zum ÖPNV 

dar. In der Vergangenheit war die Frage nach der Instandsetzung bzw. Öffnung dieses Weges 

mehrfach Gegenstand von Einwohnerfragestunden. 

 

Folgende Fragen bittet die BfB-Ortsratsfraktion zu beantworten: 

 

 Welche Gründe veranlassten die Verwaltung diesen Weg zu schließen? 

 Welche rechtlichen und baulichen Gründe stehen einer Öffnung des Weges als 

fußläufige Verbindung aktuell entgegen? 

 Welche Maßnahmen wurden seitens der Verwaltung seit der Schließung dieses Weges 

unternommen, um den Weg wieder zu öffnen? 

 Gibt es besondere bauliche Mindestanforderungen (Gestaltung, Material, Sicherungen, 

Markierungen) die an diesem Weg realisiert werden müssten und welchen 

Kostenrahmen umfassen diese, damit er wieder als Fußweg den Bürgerinnen und 

Bürgern zur Verfügung steht? 

 Gibt es besondere jährliche Instandhaltungsarbeiten der Gemeinde, die mit der 

Öffnung des Weges verbunden wären und welchen Kostenrahmen würden diese 

umfassen? 

 

Die BfB-Ortsratsfraktion bittet um eine eingehende Beantwortung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Ulrich Honecker 

Sprecher BfB-Ortsratsfraktion Wahlschied 
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